

Antrag des Sportausschusses des TTSVMD

Der Sportausschuss des TTSVMD stellt folgenden Antrag und bittet die Versammlung zu beschließen:

Festlegung einer einheitlichen Mannschaftsstärke von vier Spielern für alle Spielklassen im Stadtverband Magdeburg ab der Saison 2025/26.

In den Spielklassen der 3.Stadtklasse bis zur 5.Stadtklasse wird bereits mit Vierermannschaften im Bundessystem gespielt.

Für die Stadtliga bis zur 2.Stadtklasse wird momentan noch mit 6er-Mannschaften gespielt.

Um ein einheitliches Spielsystem in allen Ligen des Stadtverbandes zu haben, sollen die Stadtliga, 1.Stadtklasse und die 2.Stadtklasse ab der Saison 2025/26 ebenfalls auf 4er Mannschaften umgestellt werden.

Begründung:

1. Vereinheitlichung der Wettbewerbsbedingungen. Eine feste Mannschaftsstärke von vier Spielern sorgt für eine klare und einheitliche Regelung in allen Ligen.
2. Erleichterung der organisatorischen Planung. Vereine können ihre Kader besser aufstellen, was die Spielplanung und den Ablauf optimiert.
3. Förderung der Wettbewerbsfähigkeit kleinerer Vereine. Eine geringere Mannschaftsstärke erleichtert es kleineren Vereinen, wettbewerbsfähige Teams zustellen.
4. Attraktivität und Dynamik des Spiels. Spiele mit kleineren Mannschaften sind oft schneller, spannender und fördern den Spielfluss.

Wir bitten um wohlwollende Prüfung und Beschlussfassung im Sinne einer einheitlichen und zukunftsorientierten Spielordnung.

Henning Wilckens
für den Sportausschuss des TTSVMD